

ふれあい いきいきサロンよりみち 「クリスマスお楽しみ会」

12月13日(火)7名の参加者で「クリスマスお楽しみ会」が催されました。ハンドベルの演奏ではクリスマソングから始まり童謡で皆様声を合わせリラックス。サクソフォーンの調べに酔い、有志のフォークダンスで高校生時代の淡い思い出を懐かしみ、当時を思い浮かべながら若い気分になりました。手品の披露では「ワッ！」と歓声があがりました。「ことばの穴埋め」ゲームでの脳トレは意外に言葉が出てこないと実感したり、心地よい刺激を受けるなか、身も心もフレッシュ！和やかな時間はあっという間に過ぎていきました。最後はカープの応援歌「それ行けカープ」の大合唱で盛り上りました。素晴らしい一時を味わえた幸を、スタッフ、ボランティアの方々に心から感謝した一日でした。



早稲田2丁目上
吉野隆子



「山野草の寄せ植え」講習会

12月18日(日)早稲田公民館にて、馬木地区在住 塚澤子さんを講師にお迎えし、山野草の寄せ植え講習会が行われました。14名の参加者が、正月向けの椿や梅を主木とし、好みの山野草をそれぞれが選び、講師の助言をうけながらオリジナルの寄せ植えを作りました。作業中は和気あいあいと近くの人と相談し合ったり、にぎやかに進めていましたが、仕上げのコケの植えつけになると一転！話し声もなくなり真剣にとりくんでいました。出来上がった作品



に皆さん大満足。達成感と楽しいひとときを過ごすことが出来ました。風流なお正月が迎えられます。

早稲田女性会
藤木照美

東区ニュースポーツ交流会 室内雪合戦



12月18日(日)マエハウジング東区スポーツセンターで開催された室内雪合戦大会に早稲田学区から小学生4チーム、中学生2チームが参加しました。小学生(高学年部)は全体で21チームの参加があり、早稲田から参加したサッカー部の子どもたちと空手部の子どもたちが共に予選ブロック1位で決勝トーナメントに勝ち上がった。7チームによる決勝トーナメントは組み合わせ抽選の結果早稲田チーム同士の対戦となり、熱戦の末サッカーチームが勝ち上がったが、決勝戦で牛田新町チームに惜敗、準優勝した。

中学生以上の部には中学生の他、比治山大学や高校、町内会チームなどの参加もあり全体で16チームが参加。早稲田中学校野球部の2チームは、ともに決勝トーナメントに勝ち進んだ。決勝トーナメントでは両チームとも温品中チームに惜敗したが、Bチームは第3位になった。来年は優勝目指して頑張りましょう！！

体協 杉本日出明



わせだのなかまたち シリーズ㉓ マンマオカリナ

私たちは、その名の通り育児中のお母さんたちによるオカリナグループです。月に1回程度、不定期で集まって練習をしています。小さな子どもさんを連れたメンバーもいるので、おんぶにだっこ、おにぎりやお菓子を食べさせながらの演奏、なんてこともしばしばあります。公民館まつりのほか、施設・サークルなどに呼んでいただき、お年寄りやお子さんに演奏を聴いてもらったりすることもあります。季節の曲、話題の曲、様々なジャンルの曲目に挑戦していますが、聴いてくださる方々に喜んでもらえるよう、時にはオカリナ以外の楽器や、楽器以外の生活道具(たとえば鍋やボウルなど)を使って演奏するなど、幅広く音楽を楽しんでいます！



早稲田4丁目¹
宮田朱里

第130号 2017.2 発行部数 2600部

早稲田社協のホームページ [こむねっと ひろしま] ⇒ [東区 早稲田学区] <https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/02waseda/>

<編集・発行> 早稲田学区社会福祉協議会 〒732-0063 広島市東区牛田東二丁目12-23 早稲田集会所2F TEL/FAX (082)225-3685



早稲田学区
社会福祉協議会
会長 西田志都枝

皆様におかれましてはお揃いで良き新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。
昨年は早稲田三丁目・国家公務員宿舎跡地売却につきましては各方面より御助言、御心配を頂きました。平成二十八年十一月には完売という結果(9号棟は辞退)詳しい情報は町内回覧等にてお手元へ届いている事とあります。建設中に事故等ないことを最重点課題として対応に努めてまいります。
又、この数年課題にあげております地域防災。五か年計画の町づくりの中により個々に添った防災計画を実働に向けて引き続き力を入れてまいります。
最後に二〇二五年問題と言われております。少子高齢化における弱者支援等をより地域の中で考えてゆきましょうという流れがあります。これをどのように受け止め日々笑顔で支え支えられる関係が構築できるか?新たな展開が望まれております。
稻田学区社会福祉協議会役員・理事一同、皆様と共に町づくりに専心してまいります。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

どうなる? 早稲田3丁目

昨年末に財務局で実施された、旧公務員宿舎跡地の一般競争入札の結果、下図のとおり旧9号棟以外はすべて売却されました。



各社とも、1月から本格的に建物の解体が行われる予定となっているほか、日本郵便の建物も1月に解体される予定です。解体に当たっては、学校・近隣等地域に周知するとともに、児童・生徒の通学、近隣に支障のないよう十分な対策を行って工事を実施するよう伝えています。また工事期間中に、地域の環境・防犯等で対策が必要になった場合は、関係会社・区役所を交えて協議・対策を行うことにしています。今後とも情報収集を継続し、各社の計画概要、具体的なスケジュール等が入手できしだい、「社協だより」等で逐次お知らせ致します。

早稲田学区社会福祉協議会 事務局

2017.2

早稲田社協のHPは、このQRコードでもご覧いただけます。

あけまして
おめでとうございます

皆様におかれましてはお揃いで良き新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は早稲田三丁目・国家公務員宿舎跡地売却につきましては各方面より御助言、御心配を頂きました。平成二十八年十一月には完売という結果(9号棟は辞退)詳しい情報は町内回覧等にてお手元へ届いている事とあります。

早稲田のニューフェイス ～民生委員・児童委員～



牛田東2丁目の民生委員になりました、三好です。皆様のお役に立てるのか不安はありますが、これからも皆様と共に明るく楽

しい地区になるように努めていますので、どうぞよろしくお願い致します。



牛田東2丁目¹
(8~11、19~1~19~27) 担当
民生委員・児童委員 三好道子

この度、牛田東4丁目の民生委員に任命されました、花神です。地域の方々にいろいろ教わりながら少しでもお役に立てればと思っています。不慣れで、何かと迷惑をかけする事だと思いますが、ご協力等よろしくお願い致します。



牛田東4丁目(15~19を除く)担当
民生委員・児童委員 花神慶子